

Copsa rechaza la oferta del gobierno; se llevará a cabo una nueva reunión con los ministros de Transporte y Trabajo este martes

Nacional



Publicada el: 14/10/24	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 25	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/copsa-rechaza-la-oferta-del-gobierno-se-llevara-a-cabo-una-nueva-reunion-con-los-ministros-de-transporte-y-trabajo-este-martes_5300.php

COPSA RECHAZA LA OFERTA DEL GOBIERNO; SE LLEVARÁ A CABO UNA NUEVA REUNIÓN CON LOS MINISTROS DE TRANSPORTE Y TRABAJO ESTE MARTES

Nacional

Copsa rechaza la oferta del gobierno; se llevará a cabo una nueva reunión con los ministros de Transporte y Trabajo este martes

"El ministro Falero destaca la importancia de destinar el apoyo financiero excepcional del Estado uruguayo para abordar la cuestión salarial."

Copsa rechaza propuesta gubernamental sobre subsidios

La empresa Copsa ha decidido no aceptar la propuesta presentada por el gobierno para destinar el subsidio del Ministerio de Transporte relacionado con los boletos de estudiantes al pago de lo adeudado a sus trabajadores.

Esta situación ha llevado a que se convoque a una nueva instancia de negociación, programada para este martes, en la que estarán presentes las autoridades de las carteras de Transporte y Trabajo.

Declaraciones del Ministro de Transporte

José Luis Falero, Ministro de Transporte y Obras Públicas, destacó el esfuerzo extraordinario que está realizando el gobierno al ofrecer un refuerzo adicional que no estaba previsto para este año.

"Creo que debería resolverse el tema, porque hay algo que no estaba previsto y se está ofreciendo.

Llegó el momento de no seguir afectando el servicio público de pasajeros en el área suburbana", expresó Falero.

El ministro aclaró que la propuesta gubernamental tiene vigencia "hasta diciembre", aunque su intención es continuar en el futuro.

"No puedo firmar hoy para adelante, porque tengo que esperar la instancia presupuestal", precisó, añadiendo que la misma fundamentación utilizada para este año se aplicará para hacer el refuerzo definitivo a comienzos de 2025.

Detalles del Refuerzo Financiero

Falero indicó que el refuerzo necesario por parte del gobierno para abordar la problemática actual asciende a unos 70 millones de pesos.

En relación con la postura de Copsa, que se opone a utilizar el subsidio para saldar los salarios pendientes, el ministro declaró: "No puedo firmar un subsidio o un refuerzo extraordinario de presupuesto y no pedirles a aquellos que tienen adeudos salariales que los paguen".

Además, enfatizó que es fundamental que el dinero extra proveniente del Estado uruguayo se dirija a resolver el tema salarial, dado que el conflicto actual se origina en los sueldos adeudados a los trabajadores.

Reflexiones sobre la Situación

Falero afirmó que es imperativo encontrar soluciones a esta dificultad: "Los funcionarios no tienen la culpa de que esta situación o este problema que tiene la empresa los afecte a ellos en su bolsillo cuando son los que están todo el día arriba de los ómnibus".

Cuestionó la lógica detrás de no destinar los recursos adicionales a los trabajadores, quienes son los más afectados por esta problemática.

Fuente: Subrayado

Imágenes

COPSA RECHAZA LA OFERTA DEL GOBIERNO; SE LLEVARÁ A CABO UNA NUEVA REUNIÓN CON LOS MINISTROS DE TRANSPORTE Y TRABAJO ESTE MARTES

rechaza la oferta del gobierno se llevara a cabo una nueva reunion con los ministros de transporte y trabajo este

Tags

refuerzo, trabajadores, uruguayo, destinar, ministro, abordar, subsidio, salarial, transporte, gobierno, propuesta, financiero

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *El gerente de Copsa expone "tres claves" para revertir la crisis de la empresa; reacciones desde el Ministerio de Transporte y Obras Públicas*
- 4.5 *** *Falta de entendimiento en las negociaciones del transporte suburbano; se programó una nueva reunión para el lunes*
- 4.7 *** *Copsa desmintió inconvenientes en la administración de salarios y responsabilizó al Gobierno por la situación actual*
- 3.6 *** *Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio*
- 3.9 *** *El sindicato de Copsa llama a un paro el miércoles, acompañando la movilización hacia el Ministerio de Trabajo*
- 4.5 *** *Guía completa sobre el subsidio por desempleo en el Bps:*

¿Quiénes son elegibles y cómo realizar el trámite?

4.1 * *Paro programado por el sindicato de trabajadores de Copsa este miércoles de 10 a 14 horas*

4.8 * *Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados*

4.3 * *Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje*

4.7 * *El Mtop exige a Copsa abordar las dificultades actuales y sostiene que "es la única empresa que no cumple con los pagos a sus empleados*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024